



Taller de Bamboo, realizado en Nantou, Taiwan.
Conócelo en Behance: <https://bit.ly/2pU3tqW>

DÍA DEL DISEÑADOR INDUSTRIAL

OMAR ROJAS AGUILAR

LICENCIATURA EN DISEÑO DE LA COMUNICACIÓN GRÁFICA

El Día Mundial del Diseño Industrial (*World Industrial Design Day*, WIDD) se celebra el 29 de junio; esta fecha promueve y reconoce las contribuciones que aportan los profesionales de esta disciplina para resolver problemas cotidianos, desde un enfoque funcional y estético.

La *International Council of Societies of Industrial Design* (ICSID) fue la encargada de otorgar esta distinción en 2007, al celebrar su 50° aniversario. Ésta es una organización internacional con voz internacional y con una meta: diseño para un mundo mejor.

Además de la celebración, es necesario reflexionar sobre los caminos que existen o se abrirán para el diseño industrial. Los tiempos cambian y el diseño evoluciona. Observamos que nuestro estilo de vida impacta de forma negativa a la sociedad

y al ambiente, por ello, debemos ser responsables para generar un diseño amable con los humanos y el entorno. Esto permitirá seguir procesos ideales, circulares, donde cuidemos que los objetos dejen de ser desechables, que los materiales sean duraderos y aprovechar los recursos utilizados en la manufactura, desarrollando nuevas tecnologías para tener un desperdicio menor en la industria.

Lo anterior fue parte de los objetivos para celebrar la profesión de diseñador industrial, generando un diálogo para mejorar las condiciones del proceso de diseño; de igual forma, es necesario el trabajo colaborativo para combinar conocimiento, técnicas y prácticas, con el fin de alcanzar condiciones de vida óptimas, alcanzables y sustentables, porque, si esto no busca el diseño, ¿entonces que busca?